
Subject: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh wieder
ausfallen?
Posted by haarausfall19996 on Mon, 04 Aug 2014 13:35:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey hab wieder eine frage sry wenn die jetzt dumm ist aber wieso lassen die leute ihre haare an
denn GHE transplantieren wenn sie doch eh wieder in 1-2 jahren in dem zustand sind in demm
sie davor waren und dafür viel geld ausgeben?

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by the_steve on Mon, 04 Aug 2014 13:51:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Perfekt, noch jmd den ich auf die Ignorierliste geben kann.

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by Knorkell on Mon, 04 Aug 2014 14:12:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haarausfall19996 schrieb am Mon, 04 August 2014 15:35Hey hab wieder eine frage sry wenn die
jetzt dumm ist aber wieso lassen die leute ihre haare an denn GHE transplantieren wenn sie doch
eh wieder in 1-2 jahren in dem zustand sind in demm sie davor waren und dafür viel geld
ausgeben?
Die Frage ist in der Tat dumm denn transplantierte Haare fallen wenn sichs nur um AGA handelt
und man aus der "Safe Zone" entnimmt (was jeder Arzt so machen sollte) nicht mehr aus, sie
dünnen höchstens wie alle Haare an unserem Körper im Alter etwas aus. 
Deswegen lässt man sich GHE`s vollpflanzen, weil sie eben nicht ausfallen, höchstens das
was dahinter ist.

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by haarausfall19996 on Mon, 04 Aug 2014 15:38:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wow dann fallen die Haare eben im Tonsur aus...

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by Knorkell on Mon, 04 Aug 2014 15:51:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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haarausfall19996 schrieb am Mon, 04 August 2014 17:38Wow dann fallen die Haare eben im
Tonsur aus...
Ja, wow dann fallen sie eben da aus, aber du hast nicht gewusst, dass transplantierte Haare in
der Regel nicht ausfallen und das macht deine Frage zu Blödsinn. Ganz einfach deswegen weil
die Stellen die bepflanzt wurden bepflanzt bleiben und man mehrere HT`s machen kann, je
nachdem wie viele Reserven man hat, man kann sogar Körperhaar dazwischen pflanzen um
mehr Dichte zu erreichen etc etc. wenn die Tonsur lichte wird und man hat die Reserven
verpflanzt man da eben auch was hin oder setzt ein Hinterkopf Haarteil drauf. 
Mal ganz davon abgesehen, dass wir nicht alle zu NW6 geboren sind...viele haben nur GHE`s
oder ihr leben lang NW3-4.   

Wenn ich mir mit 25-26 die Ecken vollpflanzen lasse und alles andere noch dicht ist macht das
sehr wohl Sinn wenn der Rest nicht ausfällt oder erst viel später ausfällt....oder ich die AGA
mit MEdis stoppen kann.

Ein Thread für die Tonne.

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by PeterNorth on Mon, 04 Aug 2014 18:24:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Mon, 04 August 2014 17:51haarausfall19996 schrieb am Mon, 04 August
2014 17:38Wow dann fallen die Haare eben im Tonsur aus...
Ja, wow dann fallen sie eben da aus, aber du hast nicht gewusst, dass transplantierte Haare in
der Regel nicht ausfallen und das macht deine Frage zu Blödsinn. Ganz einfach deswegen weil
die Stellen die bepflanzt wurden bepflanzt bleiben und man mehrere HT`s machen kann, je
nachdem wie viele Reserven man hat, man kann sogar Körperhaar dazwischen pflanzen um
mehr Dichte zu erreichen etc etc. wenn die Tonsur lichte wird und man hat die Reserven
verpflanzt man da eben auch was hin oder setzt ein Hinterkopf Haarteil drauf. 
Mal ganz davon abgesehen, dass wir nicht alle zu NW6 geboren sind...viele haben nur GHE`s
oder ihr leben lang NW3-4.   

Wenn ich mir mit 25-26 die Ecken vollpflanzen lasse und alles andere noch dicht ist macht das
sehr wohl Sinn wenn der Rest nicht ausfällt oder erst viel später ausfällt....oder ich die AGA
mit MEdis stoppen kann.

Ein Thread für die Tonne.

naja, wer will schon mit Schahmhaare auf dem Kopf rumlaufen.    

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by Knorkell on Mon, 04 Aug 2014 22:28:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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PeterNorth schrieb am Mon, 04 August 2014 20:24Knorkell schrieb am Mon, 04 August 2014
17:51haarausfall19996 schrieb am Mon, 04 August 2014 17:38Wow dann fallen die Haare eben
im Tonsur aus...
Ja, wow dann fallen sie eben da aus, aber du hast nicht gewusst, dass transplantierte Haare in
der Regel nicht ausfallen und das macht deine Frage zu Blödsinn. Ganz einfach deswegen weil
die Stellen die bepflanzt wurden bepflanzt bleiben und man mehrere HT`s machen kann, je
nachdem wie viele Reserven man hat, man kann sogar Körperhaar dazwischen pflanzen um
mehr Dichte zu erreichen etc etc. wenn die Tonsur lichte wird und man hat die Reserven
verpflanzt man da eben auch was hin oder setzt ein Hinterkopf Haarteil drauf. 
Mal ganz davon abgesehen, dass wir nicht alle zu NW6 geboren sind...viele haben nur GHE`s
oder ihr leben lang NW3-4.   

Wenn ich mir mit 25-26 die Ecken vollpflanzen lasse und alles andere noch dicht ist macht das
sehr wohl Sinn wenn der Rest nicht ausfällt oder erst viel später ausfällt....oder ich die AGA
mit MEdis stoppen kann.

Ein Thread für die Tonne.

naja, wer will schon mit Schahmhaare auf dem Kopf rumlaufen.    
Ganz ehrlich? Wenns darum ginge die Tonsur dicht zu kriegen würd ich mir sogar Arschhaare
zwischen die verpflanzten Kopfhaare pflanzen lassen, wo die vorher mal waren ist mir nach der
ersten Wäsche dann ja wurscht. Die Struktur muss halt stimmen.

Subject: Aw: Wieso lassen manche leute ihre GHE transplantieren wenn sie eh
wieder ausfallen?
Posted by Intoleranz1 on Tue, 05 Aug 2014 04:01:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@aristo das letzte bild das du gepostet hast zeigt deinen neuwuchs der letzten sechs monate?
nur mit den sachen aus deiner sig? krass.
ich nehme auch vieles davon. 
msm würde ich auch gerne nehmen, vertrage es aber nicht.

wäre echt interessant an was es genau liegt. ist aber auch eine gute mischung finde ich.

ich habe das Vital Fluid Forte sogar auch zwei monate genommen und im nachhinein muss ich
sagen vielleicht hat es wirklich etwas gebracht. vielleicht hole ich mir doch noch ein paar
fläschen.

EDIT: ups, das sollte eigentlich in die dht lüge!!

EDIT 2: oh hab nochmal nachgeguckt. das bild zeigt ja garnicht dich. naja, ist schon spät. sorry.
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